



高校新卒者の入社があります！



初夏を感じさせるくらい暖かいと思ったら、真冬に戻ったかと思わせるくらい寒暖差が激しいですが、やはり暑い方がいいと思う川北です。

今年もいよいよ新入生の入学、新卒社員の入社の季節になってきました。弊社でも二名の高校新卒者の入社があります。事務職の女子一名と引越現場職の男子一名です。

新卒者の入社があると気持ちが引き締まります。ほんとに純粋で真っ白な感じに心が洗われる想いです。夏は大好きですが、春のこの時期も色んなことがフレッシュな感じがして好きな季節です。桜が咲くと何となくウキウキした気分にもなれるのがいいですね。

春の始まりは米作りの始まりでもあります。昨年からのコメ不足のせいか、社員も含めて、色んな人から「お米ないですか？」という問い合わせが増えました。昨年の秋の収穫時に予約してもらった人の分は確保してあるのですが、余りそうな分は秋に農協へ売ってしまったので余分がないのいいが残念です。

地元の人たちは面積は別にして、ほとんどの人が米を作っていました。最近では止めていくところが増えています。多分全国的にそうだと思うので、コメ不足というのはずっと続くと思います。だからこそ、守っていかないといけないと思っています。

運送業界も人手不足感があり、弊社も次のステージに進むような現象が起こっていますが、無くてはならない必要な仕事なので、こちらも守っていきます。色々と力を貸してください！よろしくお祈りします！

今月もよろしくお祈りします！

お疲れ様です。廣森です(^^) / 3月は長女の3歳の誕生日でした！初めての鈴鹿サーキットに行きました。沢山乗り物に乗って、美味しいごはんを食べて終始楽しそうにはしゃいでいたので良かったです！充実した1日になりました！

今月も**㈱カワキタエクスプレス**をよろしくお祈りします！



お疲れ様です。安藤です。3月上旬、美味しい海の幸が食べたくて鳥羽市相差へ一泊。その前に伊勢市のラーメン「吉風」さん、ぎょうざの「美鈴」さんを堪能。横山展望台、相差にある神明神社(石神さん)を周って目的の宿泊先での食事。舟盛りの刺身で鯛や鰯が舞い踊ってました。帰りはお伊勢さんで締めて天気も含めて最高の旅でした。

今月も**㈱カワキタエクスプレス**をよろしくお祈りします！



身内あるある 😊

週末のある出来事です。朝食を食べにヒモノ食堂へ行こう～！ということで行って来ました。ヒモノ食堂とは、好きなヒモノを選び焼きたてアツアツの干物が食べれる食堂です。因みに私は、キンメダイでした。ここからがうちの身内あるある(笑)一人がビールを頼めば俺も！俺も！と宴会が始まり食堂が朝から飲めます居酒屋になっていました・・・たまにはいいか(酔)皆様も行って見てね！



統括部長・中村



引越部配当・原

引越繁忙期おつかれさまです。この時期は現場から帰ると遅くまで倉庫作業でバタバタとしております。一般輸送部からも毎日ヘルプに来てくれてホントに助かってます!!社長や大先輩womant ライフから差し入れをいただき感謝×2です。みんなで協力して、あと少し繁忙期頑張ります。ご依頼お待ちしております。プライベートでは毎週子供達と公園で走り回ってます。弟家に第一子が誕生しました。感激!! 来月、淡路島に会いに行く予定です。早く抱っこして～



今月の写真



シンガポールの夜景 色々と豪華な街です

今月の格言

神は乗り越えられない試練しか与えない！というらしいので、色々ありますが頑張りましょう！



株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 0595-83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフによる今月のHappyな出来事をお届けします！

今月のGood & New!!

しみやん

イカ釣り&キャンプに行きました。夕方から出て釣り場へ向かってるだけでワクワク。廣森が釣ってくれて、夜にそれを食べて、キャンプ場の露天風呂に入って、バーベキューして。遊びつくしました。

もえ

嵐山に行きました！いっぱい食べて天気も良かったので楽しかったです！

まさや

引越越し繁忙期！毎日、楽しく仕事できてます！しっかり乗り切り、しっかり遊びます！

まごた

街中でよくお子様から手を降って貰ったり声をかけて貰えてとても嬉しかったです。

あたえ

名阪国道を走っていると、奈良の県境辺りで、雪国にワープしたのっていうくらい綺麗な雪景色になりました。見栄えはいいけど、雪はもう勘弁して欲しいです。

あかね

コストコとめんたいパークに行きました！めんたいパークで買った『ヤリイカめんたい』がおいしかったです！

まーや

友達と 東山キューブに行く予定だったけどチケットが取れなかったので行けなかった。でもまたあったらリベンジしたいです。

グッチ

急ですが、3月いっぱい退職する事にしました。今まで大変お世話になりました。とても楽しい会社で色々な経験をする事が出来ました。ありがとうございました。

さんちゃん

娘にファーストシューズを買いました！初めての靴なのでSNSとかで人気のお高いやつを買ったのですが、履いた瞬間、1歩も動かなくなり大泣きしました(笑)ファーストシューズに慣れてくれるまで家の中でも履かせようかなと思います！

やだ

釣りやキャンプをして自然を感じれました！良い息抜きができました！！

ひろ

皆様、お疲れ様です！3月の頭にイカ釣りキャンプに行ってきました。ヤエン釣りで見事に1キロのイカを釣り上げました！その後はバーベキューして露天風呂入ってイカの刺身食べてコテージに泊まりました。言葉はいらさないですよ。これからも男のロマンを求めて生きてます。そして長女の3才の誕生日に鈴鹿サーキットで遊んできました。平日で人が少なく待ち時間無しでたくさん乗り物楽しめました。これからもたくさん思い出作って行きたいです。繁忙期でござる。頭の中が仕事の事とスケベな事だけになる月でござる。自分の役割の仕事をしっかりするビス。

おかもと

3月は月初めにドライブ、カラオケ後半は予定なしの月でした

えりこさん

息子たちがゴルフを始めたので便乗して打ちっぱなしデビューしました。新しい事をするのはいつも楽しく、息子達と一緒に練習するのはもっと楽しいです😊

なえ

3月引越は繁忙期真っ只中ですが、プライベートはライブでリフレッシュしつつ乗り切りました！次は5月の横浜アリーナ！それまで頑張って仕事します！！(笑)

かわせ

去年1度も行けなかった野球を見に行きました！引き分けでしたが楽しめました！

うちやまちゃん

大型免許の資金がやっと貯まりました。スキルアップ頑張ります。

キャタ

3月は繁忙期でしたがプライベートも充実しました。アメ村へ出かけた、焼肉を食べに行ったり石川県へ行ったりしました。また4月も楽しみたいと思います😊

いむら

3月末で退職させていただきます。約4年半沢山学べたこと経験出来たことあります。次に繋げられるように頑張っていきますありがとうございます

たまき

先日NTTさんの回収で志摩市へ行きました！帰りに見た海がめちゃくちゃ綺麗で疲れも吹っ飛びました笑

もりた

息子の2歳の誕生日があり、充実した時間を過ごせました。

つとちゃん

3月、娘が入籍しました。幸せになるよ！って、そう願っています。

ゆうき

楽しい引越し繁忙期で一すね。いつもよりご飯おいしいで一すね。休日も楽しいで一すね。充実してます。みんなありがとー!!

いづか

櫻坂の初期メンバーの卒業ライブがありました。推し始めて9年が過ぎ、義務教育が終わりました。ハマるものが違っていたら何かの達人になっていたのかも知れません。

つつん

中学の頃から遊んでいた友達の結婚式に行きました。初めて結婚式を見に行ったのでとてもいい経験ができました。

ゆみさん

津市の一身田駅の隣にある「喫茶tau-tau」に行きました。古民家でも雰囲気の良い落ち着いたお店でした。近くに雑貨屋さんもおばあちゃんちにあった懐かしい食器などが売っててこちらもいい感じでほっこり出来た一日でした。

なお

事故車からパーツとったら思った以上に高額で売れました！！

ざわ

上の子が3歳になりました！誕生日の日にサーキットに行って沢山遊びました(^^)早いこで4月からは年少さんに優しい子にスクスク育って何よりです！

あんどうー

3月上旬、最高の天気と気温の日に遊びに行く事が出来ました。勿論最高でした。仕事もバタバタしましたが、それもまた良しとしましょう。春、最高。

のざき

家に帰ると子供がパパって寄って来てくれるようになりました！

さいとう

スタバのストロー、プラスチックに変わるらしいです、激アツ。

まほ

勝尾寺という達磨がたくさん置いてある神社に行ってきたのですが、可愛すぎておうちにもでかい達磨を飾りたいなと思いました。

たかし

毎日、無事に一日終わる事が出来る事です。

今月もこのメンバーで頑張ります！ よろしくお願ひします！